

Las grabaciones a Ignacio González

Escrito por morpheo81 - 26/04/2017 09:41

Muchos sospechábamos de las maniobras políticas para quitar y poner Jueces, Magistrados o incluso fiscales etc... las grabaciones que se han hecho a Ignacio González lo que evidencia es que no tienen ningún tipo de pudor en hacerlo y lo hacen.

Todavía algunos recordamos el caso Fabra, ese hombre al que año tras año le tocaba la lotería y año tras año los jueces que debían instruir el caso cambiaban y cambiaban lo que al final se tradujo en que muchos delitos prescribieran.

<http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2013/09/28/carlos-fabra-10-anos-despues/1036771.html>

A las claras queda pues que se actúa desde el poder político para favorecer que no se investigue o condene a amigos (ya sean políticos o empresarios), todo esto se ha llevado por delante a Esperanza Aguirre otra que no se enteraba de nada mientras a su alrededor se ha robado durante años y años, pobrecita si es que es rubia que le vamos a hacer...

Ahora veremos hasta donde llega todo esto y si de este salen otros casos pero queda patente las corruptelas de políticos, empresarios y el gobierno de turno para seguir saqueando con impunidad.

=====

Re: Las grabaciones a Ignacio González

Escrito por larpeiro - 26/04/2017 12:57

Me temo que esto será un caso Barcnas (segunda parte) a cambio de no meter a medio clan (familiares incluidos) en la cárcel, me lo como yo (Nacho), y no tiro de la manta.

Creo que los Pujol si que tienen mucho más que decir, pero con algo se les contentará también.

s2

=====